



Nomos



### Menschenrechte als Teilhaberechte an politischen Gesellschaften

Von Dr. Johannes Icking

2021, 273 S., brosch., 59,- €

ISBN 978-3-8487-7035-9

(Politik und Recht)

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7035-9](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7035-9)

Was genau meinen wir eigentlich, wenn wir von Menschenrechten sprechen? Um diese Frage dreht sich eine anhaltende philosophische Debatte zwischen naturalistischen und politischen Menschenrechtstheorien. In Auseinandersetzung mit den Stärken und Schwächen dieser beiden Positionen schlägt der Autor ein alternatives Verständnis fundamentaler Rechte vor: Menschenrechte sollten als

Teilhaberechte an politischen Gesellschaften aufgefasst werden. Die Studie stellt damit nicht nur die erste tiefgreifende deutschsprachige Betrachtung einer der wichtigsten Debatten der zeitgenössischen politischen Philosophie dar, sondern liefert auch eine originelle Neuinterpretation eines der entscheidenden Konzepte unseres normativen Denkens.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](mailto:nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary



Nomos



### **Menschenrechte als Teilhaberechte an politischen Gesellschaften**

By Dr. Johannes Icking

2021, 273 pp., pb., € 59.00

ISBN 978-3-8487-7035-9

(Politik und Recht)

in German language

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7035-9](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7035-9)

What do we mean when we talk about human rights? This is the question at the core of an ongoing philosophical debate between advocates of naturalistic and political theories on human rights. Discussing both strengths and weaknesses of these positions, the author proposes an alternative understanding of fundamental rights: Human

rights should be understood as membership rights in a political society. This book thus not only offers the first profound discussion in the German language of one of the most important contemporary debates in political philosophy, but also proposes a novel interpretation of one of the defining concepts of modern normative thinking.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76457 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](mailto:nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary